
 
○ 生徒の様子から ～原石が磨かれ、輝きを放ちました！～ 
 
 
◆６月は合唱祭という校内の大きな行事を行いました。合唱際本番当日はもちろん、その前段階の練習、終わ

ってからの振り返りにおいても、全生徒が一生懸命に取り組む姿が見られました。その他、６月の様々な生

徒の様子をお伝えします。 

 

◇ 読み聞かせ ◇ 

６月 1日（水）にボランティアの方による読み聞かせがありました。今回は３年生と 

かがやき学級でした。昨年度は後半にコロナ禍の状況が厳しくなり、読み聞かせの機会 

がなくなっていました。久しぶりの読み聞かせ、今回は絵本なしの「語り」という形で 

行われました。生徒は、頭の中でそれぞれのイメージを膨らませながら語りに聞き入っ 

ていました。 

 
◇ 合唱祭 ◇ 

 ６月６日（火）に本校の二大行事の一つ、合唱祭を実施しました。分散開催ではあり 

ましたが、保護者の皆様も大勢お越しいただき、生徒がしっかりと取り組んだ様子を合 

唱としてご覧いただけたものと思います。 

 この日に至るまでの取組期間、網野学園の取組として小学校６年生が合唱練習を見学 

に来ました。６年生にとっては中学校とはどのようなところなのかを知る機会、中学生 

にとっては、合唱祭の取組で自分たちが大切にし、頑張っていることを小学生に感じ取 

ってもらう機会となりました。 

 

【取組を見た小学生の感想】（抜粋） 

 

・やっぱり中学生はすごいと思いました。前まで小学生だった人たちも中学生になっていっぱい変わっている

ところがありました。前とはもう別人でした。ぼくはそんな人たち一人一人にものすごくあこがれました。 

 

・中学生のみなさんは自分事にして、先生に聞くこともあったけど、ほとんど自分達で 

改善点を見つけて歌ってみたりして、人任せになっていなかったです。そしてリーダ 

ーの人は、みんなが何をしたらいいのかとか「次はこうしてください」とか指示を出 

したりして、みんなもその指示を聞いてテキパキ動いていたから、合唱祭を成功させ 

たいという気持ちがめちゃくちゃ伝わってきました。僕は、学校でも頑張っているけ 

ど、中学生達には、もう少し届かないなと思いました。 

 

 …合唱の上手さだけではなく、そこに至る中学生の思いや頑張りが小学生にも伝わりました。そして、小学

生に見せた頑張りは、合唱祭当日の各クラスの発表と学園合唱でも発揮されました。 

 参観いただいた保護者の皆様からも、生徒の姿への言葉が寄せられました。 

 

【参観された保護者の感想】（抜粋） 

○初めての合唱祭でしたが、クラスで反省会を繰り返しながら取り組んできたと聞いていました。本番、最高

の合唱を聞かせてもらいました。本当に感動しました。みんなのがんばりが見えた、すばらしい合唱祭だっ

たと思います。よくがんばりました。 
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○家でも毎日合唱曲をかけて練習するほど、合唱にかける思いであふれていました。クラスの中もやる気のな

い生徒をどうやってやる気にさせたらいいのかと悩んでいました。取組を通して、クラスが成長していれば

いいなと思います。昨夜は合唱曲の聴きどころを一生懸命家族に説明してくれました。３年生らしいすばら

しい合唱でした。 

○家でも自分たちのクラスの曲を口ずさんだりと、とても楽しみにしていたように思い 

ます。日頃の努力の成果が発揮できたと本人が感じられているとうれしいなと思いま 

す。合唱祭全体も生徒のきく態度もよく、しまっていたように感じます。 

○入学当初からイベントがなかった現２年生ですが、やっと合唱祭ができて親としても 

嬉しく思いました。学校での練習やぐちも沢山聞けたし、家での自主練はすごく気合 

の入ったもので動画を撮る係をさせられるほどでした。日がたつほどに「全員一つに 

なれた」「今日みんな良く出来ていた」とクラスがまとまっている様子も伝わって、 

私も今日すごく楽しみにしていました。３クラスとも、とてもすばらしい（次のリー 

ダーらしい）合唱を聞くことができ感動しました。２年生のみんな、ありがとう。 

○入学して２ヶ月余りにもかかわらず、各クラス、また学年合唱ともに素晴らしく感動しました。短い取組期

間の中で、色々な課題に直面したのではないかと思いますが、合唱祭を経てクラスの仲間のことを知り、今

後より良い関係が築かれてくことを期待しています。美術部さんの制作もとても素敵でした。 

○初めての合唱祭ということで、初々しい１年生の姿を見ることができました。コロナの影響でしかたがない

のは分かっているのですが、２年生や３年生の合唱が見られなかったのは残念です。早く諸々の制限がなく

なりますように…。各パートごとにリーダーを立てたり、生徒どうしで意見を出し合ったりと、今回の合唱

祭を通して、成長につながる良い経験ができたのではないかと感じました。 

 

…多くの人に支えられ、生徒が力を発揮した合唱祭でした。保護者の皆様の感想にもあるとおり、学年ごと

の開催ではなく、全校での開催として、各学年の頑張りを全クラスで受け止めたさせてやりたいところです。

来年度はぜひ…！ 

 

◇ クラスプレゼンテーション ◇ 

 合唱祭の取組を振り返り、各クラスが得られたことを発表し合いました。今年度は 

iPad内のアプリ「ロイロノート」を使用して、視覚資料も提示しながら行いました。 

 それぞれのクラスが取組を通して得られたことやそれでも残った課題点について述 

べました。取組期間中の各クラスごとのドラマを想像させる内容となりました。生徒 

会執行部からも全体を通じたまとめが発表され、合唱祭で得られた力が、その後の日 

常に、また、９月に控えている体育祭に生かされるようにと、訴えがありました。成 

長が持続することで、次のさらなる成長へつながります。さて、網野中学校全生徒は、 

油断なく自分たちの成長を持続させ、年間の中で飛躍的に成長できる行事、体育祭の 

取組を迎えることができるでしょうか。各ご家庭でも見守ってください。 

 

 

○ ＰＴＡも活発に活動！ 家庭教育委員会 タブレット講座実施！ 
 

６月 22日（水）にＰＴＡ家庭教育委員会主催で iPadと使ったタブレット講座を実施 

しました。保護者の皆さんは、生徒が学校の授業でどんな風に活用しているのか、操作 

を試しながら感じ取っておられました。以下、参加された方の感想の一部です。こちら 

も iPad内のソフトを介し、その場で入力、提出していただきました。 

【感想】 

・子ども達からロイロノートの話を聞いていましたが、実際使ってみると様々な機能があり、自分だけでなく

協力して活用する方法もあるとのこと、とても便利な機能だと思いました。まとめるために考えたり、工夫

したりと想像力も働かせて使うことができるので、たくさん利用して力を伸ばしてほしいです。ただ、机が

小さいので、教科書、ノートと iPadでは机がいっぱいになって授業が大変なのでは？と思いました。 

・操作に慣れるのが難しく感じましたが、子ども達にはこのタブレット学習がこれからは必要になってくるし、

楽しく学習できると感じました。今後、学校に来ることが難しいような感染症の流行時にも、リモート学習

できるので良いですね。 

裏面の学校だより№６もご覧ください。 



 

○ 生徒の様子から ～原石が磨かれ、輝きを放ちました！～（続き） 
  
◆６月は外部の方々からお話を聞き、学ぶ機会が多くありました。 

 

◇ 聞こえの学習 ◇ 

 １・２年生では「聞こえの学習」が行われました。障害に関する理解を深める教育の 

一環として、京都府立聾学校行永分校の先生を講師としてお招きし、「聞こえない」と 

いうことについて学びを深めました。聞こえない状態を再現できるイヤーマフを装着・ 

体感し、聞こえない状態での生活の苦労と、それを苦労とせず頑張っている人たちに思 

いを馳せていました。 あとの感想には、聞こえない人と関わる時に、相手の立場や思 

いを汲み取り、どのように行動するべきかを考えているものが多くありました。単純に助けるのではなく、そ

の人が助けてほしいように助けるにはどうすればよいか、また、その人がどういったところに努力しようとし

て、それをどう受け止め関わればいいのかなど、誰であっても大切なる点を学ぶことができました。 

 

◇ 私立高校説明会 ◇ 

 ３年生では、進路に関わる取組…市の学力テストなどが実施され、進路選択・実現に向けての取組が具体的

にスタートしました。そしてその一つ、私立高校説明会を行いました。近隣の私立高校の先生方に来ていただ

き、それぞれの学校について紹介していただきました。保護者の方々も参加され、生徒 

とともにお話を聞いていただきました。各校の特色と魅力ある情報を、生徒は真剣に聞 

いていました。 

 これまでは自身の進路について漠然と考えていたかもしれない生徒も、高校というも 

のがより身近に感じられる機会となり、有意義な取組となりました。特に、高校の先生 

方が、自校のアピールポイントだけでなく、そこにつながる努力の重要性も述べておら 

れたことが、生徒にとって大きな刺激になりました。授業はもちろん、課題への取組姿 

勢、ドリルの際の教え合い、昼休みの学習会への集中力など、これまでと雰囲気が変わりました。 

 ３年生は夏休みに公立・私立高校の体験セミナー等を控えています。色々な学校のことを知り、進路選択の

一助とし、さらに刺激をもらって、仲間と協力しながら進路実現のための思いと実力を蓄えてほしいです。 

 

◇ 非行防止教室 ◇ 

 京丹後警察署のスクールサポーターに来ていただき、各学年で実施しました。本校で 

は毎年この夏休み前に実施しています。府内でも問題となっている薬物のこと、情報機 

器やＳＮＳにおける問題などを中心にお話しいただきました。ＳＮＳについては、小学 

校の時から何度も重ねてきている内容ですが、毎年新しい情報を得ることができます。 

生徒は、便利と表裏一体の危険性についてよく学び、自分の考えをしっかり持ち、行動を律することを強く感

じていました。 

 ７月７日（木）にはＰＴＡ向けの学習会を行います。生徒が学んだことをＰＴＡでも共有し、子ども達との

話題にしていただければと思います。 

 

【その他】 

多くの取組が行われた 

６月！ 写真で紹介！ 

 

             

（左から かがやき・体育交流会、２・３年網中体操発表会、小６部活動体験） 
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◇ 小６部活動体験 ◇ 

 

【取組を見た小学生の感想】（抜粋） 

・先輩一人一人、精一杯頑張っていました。ピアノもすごく頑張っていて、見ていて迫力がすごかったです。

同じ小学校の人も何人かいたけど、活躍していてすごかったです。ぼくも 268 人の人々を手本にして、こ

れからも音楽に生かしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丹後ブロック陸上で見せた「網中らしさ」！  

 

 

 

 丹後ブロック陸上   団体の部  男子 第４位   女子 第４位 

 

 （種目別） 

第２位 男子２年 100ｍ 長濵 草佑くん  男子共通 110ｍＨ 嵯峨根 秀虎くん 

    女子共通 100ｍＨ 田茂井 絢香さん 

第３位 男子共通 1500ｍ 倉橋 恵人くん  男子共通 3000ｍ 森 隆登くん 

    男子共通四種競技 友田 一平くん 

    男子共通４×100ｍＲ 長濱 草佑くん、草木 太翔くん、坂根 聖海くん、嵯峨根 秀虎くん 

    女子３年 100ｍ 野村 桜子さん  女子共通走高跳 伊東 海星さん 

    女子共通円盤投 西村 ひかりさん 

    女子低学年４×100ｍＲ 小石原 彩心さん、草木 美紅さん、井上 椿さん、大嶋 杏奈さん 

第４位 男子共通 800ｍ 松田 浩輝くん  男子共通 110ｍＨ 野村 春介くん 

    男子共通砲丸投 平井 栄太くん 

    女子３年 100ｍ 入江 唯梨さん  女子共通 1500ｍ 小松 夢歩さん 

 

       ★４位まで入賞のみなさんは、７月末に開催される府の陸上大会への出場権を得ています。 

◇  １日（金） 期末テスト③ ５時間授業 部活動なし ＰＴＡあいさつ運動 

◇  ２日（土） 通信陸上（～３日） 

◇ ５日（火） １年海岸清掃活動「拾ってつなぐ丹後の海」（予備日６日） 

◇ ６日（水） 読み聞かせ（２年、かがやき学級） 

◇ ７日（木） 一斉専門委員会  ３年和装教室（１クラス） ＰＴＡ学習会・学級懇談会 19:00～ 

◇ ８日（金） ３年和装教室（２クラス） 

◇ 13日（水） 避難訓練（予定） 

◇ 15日（金） 壮行会（放送予定） 

◇ 16日（土） 丹後ブロック総合体育大会 陸上の部 実施（はごろも陸上競技場） 

◇ 18日（月・祝） 海の日 

◇ 20日（水） １学期終業式  壮行会 

◇ 21日（木） 夏季休業～８月 28日 丹後ブロック総合体育大会～23 日（体操は 23 日） 

◇ 23日（土） 吹奏楽部 「輝け丹後 未来をてらす光の庭」点灯式出演予定 

◇ 25日（月） 三者面談～８／５ 

◇ 26日（火）～30 日 京都府総合体育大会（各種目・各会場） 

★…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡ ☆…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡ ★…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡ ☆…--―＝＝＝＝≡≡≡≡≡       

【８月の予定を少しだけ紹介】 

◇ 10日（水）～16 日（火） 学校業務休止期間    ◇ 29 日（月） ２学期始業式  体育祭ブロック集会 

◇ 11日（木・祝） 山の日              ◇ 31 日（水） 体育祭全校取組開始～12日 

◇ 22日（月） 吹奏楽部 市高齢者大学オープニング演奏 

皆
さ
ん 
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網中生の力を結集！ 

 


